

CAJA EN ALERTA POR AUMENTO DE CASOS DE VIOLENCIA

Trato ingrato a viejitos

◆ **EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

Los centros médicos de la Caja están fuleados de adultos mayores que llegan agredidos.

Con esa triste realidad en cuenta fue que la institución lanzó una alerta. Hay preocupación porque en los primeros meses del año registran 279 personas golpeadas.

El Sistema de Vigilancia Epidemiológica de la Caja ha registrado un incremento absoluto de maltrato en todas sus formas hacia este sector de la población considerado uno de los más vulnerables.

La gerente médica de la Caja, María Eugenia Villalta, y la doctora Vilma García Camacho, coordi-

759 agredidos
registró la
Caja en 2013

nadora del Programa Institucional del Adulto Mayor, explicaron que esa cantidad solo corresponde a los que llegan a los “hospis” porque muchos no son reportados por miedo a los hijos o los familiares.

Otros casos no son detectados al pasar por supuestas fracturas, colitis, gastritis y depresiones. El tema es muy grave.

Entre las más afectadas están las mujeres mayores de 75 años, quienes tienen algún bien o que viven en casas donde hay casos de al-



La Caja ha atendido 279 adultos mayores. ARCHIVO

500 casos de
maltrato en
el 2012

coholismo, drogas o con antecedentes de violencia.

Bolados. Si usted es adulto mayor tiene que darse a respetar en su casa, los familiares deben acatar

sus decisiones y deseos.

También es importante que se mantenga en actividad física y que se quiera mucho.

Participe en grupos en los que haga actividades que a usted le gusten y nunca firme ningún documento que pueda poner en peligro sus bienes.

Y por último denuncie siempre cualquier tipo de maltrato, ya sea verbal, emocional o físico.